

Fecha	Sección	Página
08.05.2014	Cartera	2

DESBALANCE

Fallo azucarado. Las secretarías de Eco-



ENRIQUE MARTÍNEZ, de la Sagarpa

nomía y de Agricultura, a cargo de Ildefonso Guajardo y Enrique Martínez y Martínez, intensifican las reuniones con los productores de azúcar en México porque la Comisión Internacional de Comercio de Estados Unidos está por dar el fallo en torno a si hubo o no afectaciones a la industria azucarera esta-

dounidense por el incremento de las exportaciones de endulzante mexicano a dicho mer- no es para menos, porque el proyecto tendrá cado. El próximo lunes 12 de mayo se tendrá la una inversión de 5 mil millones de pesos... decisión preliminar de dicha instancia, en la que Habrá que esperar el fallo de la licitación que niega el gobierno mexicano que tomó medidas quién fue la afortunada. para exportar 1.1 millones de toneladas mé- Menos pérdidas en CFE. La Comisión tricas de azúcar a terceros países, dijo, a fin de evitar afectar los mercados de América del Norte. El caso va para largo a menos de que se encuentre una salida negociada.

Invertir si deja ganancias. Un estudio



RAUL KATZ. catedrático de Columbia

realizado para Ericsson por Raúl Katz, consultor en telecomunicaciones e investigador de la Universidad de Columbia, demuestra que las empresas que invierten en sus redes, para hacerlas más robustas, rápidas y ofrecer mejores servicios al usuario se traduce en un incremento de

5.5% en los ingresos de las empresas de telecomunicaciones. Estos ingresos se generan del consumo de servicios por parte de los clientes de empresas que ofrecen telefonía e internet.

Competencia. Será una dura competencia



RAULM CUMMINGS. de la SCT

las que habrá entre empresas constructoras para la concesión de la autopista Cardel-Poza Rica, en Veracruz, dice Raúl Murrieta Cummings, subsecretario de infraestructura de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), que ha recibido la propuesta económica de Mota-Engil, Sa-

cyr, ICA y Omega, además sabemos que Tradeco también está por entregar la suya. Y se determinará si hubo daño o no. Algo que será el 20 de mayo de este año para saber



ENRIQUE OCHOA REZA. de la CFE

Federal de Electricidad (CFE), que encabeza Enrique Ochoa Reza, y la empresa Korea Electric Power Corporation firmaron un Memorándum de Entendimiento para intercambiar información sobre redes inteligentes, eficiencia del sistema de distribución, gestión de la demanda y transmisión, así co-

mo energías renovables, entre otros. Lo que se busca con el acuerdo, nos comentan, es que México reduzca sus pérdidas de transmisión y distribución ya que la firma coreana ha logrado hacerlo en 3.9% en 2011, incluso por debajo del promedio de los países de la OCDE (6%).



Página 1 de \$ 16658.98 Tam: 221 cm2